



A dónde conduce la humillación de Europa

- Joel Hilliker
- [23/1/2026](#)

¡Buenos días!

El vacío de liderazgo en Europa está siendo expuesto dramáticamente. El presidente Trump ha estado humillando a los europeos, a pesar de retroceder en lo relacionado con Groenlandia. Ahora, el presidente ucraniano Volodimir Zelenski está sumándose. Sus comentarios en su discurso en Davos son particularmente conmovedores considerando la transformación que la profecía bíblica dice que está por ocurrir en Europa.

Ayer, Zelenski atacó a los líderes europeos por ser "débiles e indecisos" al enfrentarse a Rusia, China o Donald Trump. Los reprendió por discutir entre ellos en lugar de unirse en un "verdadero poder global".

Se burló del débil contingente militar que enviaron a Groenlandia; tales gestos no intimidan a nadie. "Si Europa no es vista como una fuerza global, si sus acciones no asustan a los malos actores", dijo, "Europa siempre estará reaccionando, alcanzando nuevos y peligrosos ataques".

Zelenski incluso criticó a Europa por no enfrentar a Irán y por no apoyar el reciente levantamiento. "Hubo mucha conversación sobre las protestas en Irán, pero se ahogaron en sangre", dijo. "Para cuando los políticos comenzaron a formar posiciones, el ayatolá ya había matado a miles (...) Si el régimen sobrevive, envía una señal clara a cada matón: mate a suficientes personas y se quedará en el poder".

Los eventos recientes son realmente una prueba de fortaleza para Europa. Donald Trump está obligando a estas naciones a enfrentar su vergonzosa ineeficacia. Y al mismo tiempo que los avergüenza para que se armen, también les está demostrando el *factor más importante* para aumentar el poder que actualmente les falta.

Ese factor es *liderazgo de hombre fuerte*.

Mire el sorprendente contraste que se presentó en sólo unos meses entre EE UU bajo Joe Biden y EE UU bajo Donald Trump. La gente puede discutir sobre si las acciones de Trump son correctas o incorrectas, pero el impacto consecuente de *un hombre ejerciendo vigorosamente el poder estadounidense* es innegable.

El discurso de Zelenski contrastó repetidamente la determinación y fuerza del presidente Trump contra la fragilidad de Europa. Todos pueden verlo.

La profecía es clara —y la *Trompeta* ha advertido durante décadas— que un *hombre fuerte europeo* está por venir. Mientras observa cómo se desarrollan los eventos y escucha llamados a la acción como los de Davos, necesita conocer estas profecías para ver hacia dónde conducirá esta tendencia. Aquellos que denuncian que el presidente Trump está arruinando el orden internacional *no tienen idea* del tipo de destrucción que *el próximo Führer* causará.

La inteligencia china ha infiltrado profundamente el ejército de Taiwán informó el *Wall Street Journal* el 21 de enero. Los chinos utilizan aplicaciones de mensajería para ofrecer dinero, acuerdos comerciales e incluso favores sexuales a oficiales y veteranos taiwaneses. A cambio, han obtenido secretos sobre las defensas y vulnerabilidades de Taiwán, incluyendo detalles sobre las fuerzas que protegen la oficina presidencial. Taiwán lanzó una represión contra el espionaje y las operaciones de influencia chinas en marzo, lo que resultó en cargos contra varios miembros actuales y anteriores de las fuerzas armadas taiwanesas. Pero los funcionarios advierten que aún no se ha descubierto la totalidad de la infiltración. Los chinos "no sólo están recopilando información benignamente", dijo el exfuncionario de contrainteligencia estadounidense Kerry Gershaneck. "Todo se está utilizando en preparación para anexar a Taiwán". La profecía bíblica muestra que China eventualmente tendrá éxito en su impulso por *conquistar Taiwán*.

España aboga por un ejército conjunto de la UE: el miércoles, antes de la reunión de emergencia del jueves sobre la amenaza del presidente estadounidense Donald Trump de apoderarse de Groenlandia, el ministro de Asuntos Exteriores de España, José Manuel Albares, pidió la creación de una fuerza militar combinada de la Unión Europea. "Un esfuerzo conjunto sería más eficiente que 27 ejércitos nacionales separados", dijo Albares a Reuters, añadiendo que el bloque debería centrarse en reunir sus activos militares tangibles antes de movilizar una coalición de voluntarios. Un ejército europeo conjunto se propuso por primera vez en 1951 para contrarrestar a la Unión Soviética, y los avances sútiles hacia ese objetivo han incluido comandos multinacionales como EUROFOR y la actual integración de las tres principales brigadas de combate neerlandesas en divisiones del ejército alemán. Si las élites como Albares finalmente logran crear un ejército conjunto de la UE totalmente integrado en un futuro cercano, la fuerza estaría compuesta por 1,6 millones de soldados (aproximadamente la población de Virginia Occidental) y un presupuesto de defensa de 446.000 millones de dólares, lo que la convertiría en la segunda fuerza militar más poderosa del mundo.

Polonia aumentará sus reservas de oro: el banco central de Polonia anunció planes el martes para comprar otras 165 toneladas de oro como protección contra la inestabilidad geopolítica, aumentando sus reservas totales a 772 toneladas. "Esto colocará a Polonia entre los 10 países con las mayores reservas de oro del mundo", dijo el gobernador del banco Adam Glapiński en un comunicado de prensa. El exministro de Finanzas de Polonia, Konrad Raczkowski, dijo al *Financial Observer* el año pasado que Polonia espera que el Banco Central Europeo comience a exigir a los miembros de la eurozona que mantengan el 4% de su producto interno bruto en lingotes de oro. Aunque Polonia no es actualmente miembro de la eurozona, quiere cumplir con este requisito financiero por más de una razón.

EE UU considera retirarse completamente de Siria: Estados Unidos está considerando retirar todo su contingente de aproximadamente 1.000 soldados de Siria después de que el gobierno sirio ignoró las solicitudes de EE UU y llevó a cabo una ofensiva relámpago contra los kurdos, aliados de EE UU, informó ayer el *Wall Street Journal*. Funcionarios estadounidenses declararon que esto será aún más probable si el principal grupo kurdo respaldado por EE UU, las Fuerzas Democráticas Sirias, se disuelve por completo. El *Wall Street Journal* dijo que EE UU enfrenta desafíos al trabajar con el ejército sirio, que está "lleno de simpatizantes yihadistas, incluidos soldados con vínculos con Al Qaeda y [el Estado Islámico] y otros que han estado involucrados en presuntos crímenes de guerra contra los kurdos y los drusos". El presidente Trump ha intentado retratar al nuevo régimen sirio como reformado, seguro y limpio de sus antiguas asociaciones islamistas, pero tiene algunas explicaciones que dar sobre por qué los yihadistas sirios con traje están ignorando los intereses de EE UU y destruyendo a sus aliados.

Trump invita al Papa a la Junta de Paz, y retiró la invitación a Canadá: el cardenal Pietro Parolin, secretario de Estado del Vaticano, confirmó el 21 de enero que el presidente Donald Trump ha invitado al papa León XIV a unirse a su Junta de Paz y que el Papa está considerando la oferta. Parolin dijo que el Vaticano no "participará financieramente" en la Junta de Paz porque "no estamos en condiciones de hacerlo" y explicó que el Vaticano "se encuentra en una situación diferente a la de otros países, por lo que habrá una consideración diferente". Mientras tanto, el presidente Trump retiró su invitación a Canadá para unirse después de que el primer ministro Mark Carney les dijó a los líderes mundiales en el Foro Económico Mundial el 20 de enero que las "potencias medias" del mundo deben unirse para resistir la coerción económica de las mayores potencias del mundo. Así, la Junta de Paz, de un día de antigüedad, ya está generando conflictos.

Hollywood ama *Sinners*: una película de vampiros clasificada R que incluye empalamientos, quemaduras, ocultismo, blasfemias, bebidas, fumar, racismo, sexo, sangre a borbotones y otros horrores ha recibido 16 nominaciones de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas, más que cualquier otra película en los 98 años de historia de la organización. Es una película poco común que tuvo éxito tanto entre críticos como espectadores, recaudando 363 millones de dólares a nivel mundial y convirtiéndose en la 12^{ta} película de terror más taquillera de la historia. La Academia generalmente no nombra a una película así para muchos premios Oscar, considerados los premios cinematográficos más prestigiosos del mundo, pero esta película recibió más nominaciones que películas dominantes como *Titanic*. La profusión de nominaciones para *Sinners* ["Pecadores" en español] refleja no sólo la moral de la Academia sino también la de los espectadores.